

和気藹々

令和7年9月11日(木) Vol.9

中学校最後の運動会に向けて...

2学期が始まって約2週間が経ちました。2学期は「向上」の期間です。1学期に積み重ねてきたことを、よりレベルアップさせていきましょう。

さて、今月末には3年生にとって最後の運動会が実施されます。各クラスの応援リーダー達が運動会大成功のために日々、練習に取り組んでいます。今回は各団長から一言メッセージをもらいました！3年生はもちろん、1・2年生も「やってよかった」と思える行事を創り上げてほしいなと思います。頑張り！泉中3年生！



青団団長より
全員が楽しめるような運動会に
することが青団の目標です。
青団優勝するぞ！！

黄団団長より
「全員主役」「全員本気」「全員楽しい」
これが黄団の3本の柱です。この3つの柱が支え
合うことで、団として強くなっていくと思いま
す。全ての思いがこもったINZMをグラウンドに
落とそうぜ！明るく元気に黄団、さぁ行こう！

赤団団長より
みんなが1つになって優勝を勝ち
取ろう！
俺についてこい。

緑団団長より
優勝しか見えていない。
俺の背中を見てついてこい。
緑団行くぞ！絶対優勝！

人のために動き、汗を流す。

先日おこなわれた新人戦に向けた激励会。会の中で、各団
応援リーダーから選手たちに向けてエールを送りました。応
援リーダーは常に人のために動き、汗を流す！この熱い気持
ちを是非とも運動会に繋げてもらいたいと思います！！

